

# **Dossier de prensa**

**20 mayo – 26 mayo**



**Ilustre Colegio Oficial de Médicos de  
Cuenca**



## **Búsqueda de Voluntarios para el Hospital Virgen de la Luz de Cuenca**

La Asociación Española Contra el Cáncer, es una organización sin ánimo de lucro formada por pacientes, familiares, voluntarios, colaboradores y profesionales. Todos ellos, unen sus esfuerzos para disminuir el impacto causado por el cáncer y mejorar la vida de las personas. ¿Qué significa ser voluntario/a de apoyo a pacientes y familiares de la Asociación? Colaborar en el equipo de voluntariado de la Asociación implica ofrecer una pequeña parte de tu tiempo de forma altruista, según sea tu disponibilidad y tu perfil. En concreto, se buscan a personas que quieran realizar apoyo y acompañamiento a pacientes y familiares en el hospital Virgen de la Luz de Cuenca. Este acompañamiento se realiza en el ámbito hospitalario.

Fuente: <https://comcuenca.org/busqueda-de-voluntarias-para-el-hospital-virgen-de-la-luz-de-cuenca/>

## **Premios COMCUENCA 2023**

La Junta Directiva del Colegio de Médicos de Cuenca convoca una nueva convocatoria de premios con motivo de la festividad de los facultativos. Como cada año, habrá tres convocatorias: IX Certamen de las Artes (pintura-obra gráfica, fotografía y relato corto) ‘Dr. César Pérez Guadalajara’, XX Premio de Investigación Biomédica ‘Alfonso Merchante Iglesias’ y la XI Convocatoria de los Premios de Estudios. Se podrán presentar a estas convocatorias todos los médicos colegiados en el ICOMCU.

Fuente: <https://comcuenca.org/premios-comcuenca-2023/>

## **La FPSOMC recuerda a los nuevos colegiados la importancia de formar parte de su #FamiliaMédica**

Los colegios de médicos de España celebran durante mayo, junio y julio los actos de bienvenida a los nuevos colegiados: los médicos y médicas que van a iniciar la residencia y se colegian por primera vez. Una ocasión en la que la Fundación para la Protección Social de la Organización Médica Colegial (FPSOMC) ha aprovechado para recordarles la importancia de formar parte de la #FamiliaMédica y ser solidarios con su Fundación. Una ONG de médicos para médicos por la que cada año se ayuda a más de 3000 compañeros y sus familias.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/la-fpsomc-recuerda-los-nuevos-colegiados-la-importancia-de-formar-parte-de-su-familiamedica>

## **Médicos de toda España actualizan conocimientos sobre el nuevo Código Deontológico**

La Comisión de Formación del Colegio de Médicos de Ciudad Real ha desarrollado un seminario sobre el nuevo Código Deontológico impartido por el Dr. Juan José Rodríguez Sendín, vocal de la Comisión Central de Deontología del Consejo General de Colegios de Médicos. Fue presencial y se pudo seguir online desde las sedes de los distintos colegios médicos de España, registrándose un importante índice de participación.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/medicos-de-toda-espana-actualizan-conocimientos-sobre-el-nuevo-codigo-deontologico>

## **Dra. M<sup>a</sup> Rosa Arroyo: “La teleconsulta, como toda actuación en el ámbito de la salud necesita la aceptación del paciente o su persona de apoyo”**

La Dra. M<sup>a</sup> Rosa Arroyo, vicesecretaria del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos (CGCOM), ha participado en una jornada para difundir la norma UNE 179011 que regula la teleconsulta, organizada por la Asociación Española de Normalización (UNE). Bajo la denominación de “Encuentro UNE: nuevo estándar para el servicio de Teleconsulta”, la Dra. Arroyo ha expuesto cómo funciona la gestión del servicio de teleconsulta, así como los tipos de servicios asistenciales, trabajo en el que ha participado el CGCOM.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/dra-ma-rosa-arroyo-la-teleconsulta-como-toda-actuacion-en-el-ambito-de-la-salud-necesita-la>

## **La OMS lanza una red mundial para detectar y prevenir amenazas de enfermedades infecciosas**

La Organización Mundial de la Salud (OMS) ha puesto en marcha una red mundial para ayudar a proteger a la población de las amenazas de enfermedades infecciosas mediante el análisis de la genómica de patógenos. En concreto, esta herramienta, que se denominará Red Internacional de Vigilancia de Patógenos (IPSN, por sus siglas en inglés), proporcionará una plataforma para conectar países y regiones, mejorar los sistemas de recogida y análisis de muestras, utilizar estos datos para impulsar la toma de decisiones en materia de salud pública y compartir esa información de forma más amplia.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/la-oms-lanza-una-red-mundial-para-detectar-y-prevenir-amenazas-de-enfermedades-infecciosas>

## Jornada ‘Juntos por la Salud y el Medio Ambiente: Los medicamentos verdes’

En las estrategias del sector salud para reducir su propio impacto sobre la huella de carbono, los fármacos tienen una importancia capital. Se estima que un 25% de las emisiones de los sistemas sanitarios son imputables a ellos. Por tanto, toda la cadena (desde la producción, distribución, prescripción y el reciclaje del medicamento tiene su parte de responsabilidad en la lucha contra el cambio climático. En este sentido, todas las iniciativas por un medicamento verde, con el máximo respecto por el medio ambiente, son bienvenidas. Esta es la razón por la que el día 5 de junio, Día Mundial del Medio Ambiente, todos los agentes implicados en nuestro país (CGCOM; CGCOF, AEMSP, Farmaindustria y AESG) inician, con esta jornada Formativa, un largo recorrido de colaboración por un medicamento lo más verde posible. El evento se podrá seguir por videoconferencia.

Fuente: <https://www.ffomc.org/formacion/jornada-juntos-por-la-salud-y-el-medio-ambiente-los-medicamentos-verdes>

## El Gobierno aprueba el reparto de 579 millones de euros a Atención Primaria y 39 a salud mental

El Consejo de Ministros aprobó este martes el reparto de 579,1 millones de euros entre las comunidades autónomas para la mejora de las infraestructuras, ampliación y renovación del equipamiento clínico de los 13 000 centros de salud de Atención Primaria, así como de 38,9 millones de euros para el impulso de la salud mental.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/el-gobierno-aprueba-el-reparto-de-579-millones-de-euros-atencion-primaria-y-39-salud-mental>



Para mis pacientes, soy su pediatra. Para mis compañeros, su Socia Protectora.

Se llama Fundación para la Protección Social de la OMC. Pero yo lo llamo "nuestra solidaridad". Porque desde la Fundación atienden a los médicos y a sus familias con necesidades especiales de protección social. Llegan donde otros no llegan. Yo me hice Socia Protectora cuando me licencié. Y lo seguiré siendo cuando me jubile. Hazlo tú también. Por ti. Por todos. Date de alta como Socio Protector. Solicita más información en [www.socioprotector.es](http://www.socioprotector.es)

Dr. María José Santiago Lozano  
Especialista en Pediatría  
Nº de colegiada: 28426158

FUNDACIÓN PARA LA PROTECCIÓN SOCIAL DE LA OMC  
Médicos que protegemos a médicos

OMC

# Catálogo de Prestaciones EPSOMC 2023



## CATÁLOGO DE PRESTACIONES 2023

Fundación para la Protección Social  
de la OMC

OMC



ORGANIZACIÓN  
MÉDICA COLEGIAL  
DE ESPAÑA



FUNDACIÓN PARA LA  
PROTECCIÓN SOCIAL



CONSEJO GENERAL DE MÉDICOS

# MEDICINA RURAL

MAS ALLÁ DE LA PROFESIÓN



OMC  ORGANIZACIÓN  
MÉDICA COLEGIAL  
DE ESPAÑA | CONSEJO GENERAL  
DE COLEGIOS OFICIALES  
DE MÉDICOS



# Programa de Atención Integral al Médico Enfermo

Si eres médico/a y presentas algún problema de adicciones. Pide ayuda. Hay un teléfono totalmente CONFIDENCIAL para ayudarte.



**PAIME**  
Programa de Atención Integral al Médico Enfermo  
**651 555 206 - CONFIDENCIAL**

**sescam**   
Servicio de Salud de Castilla-La Mancha

Cofinanciado por el Sistema de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM)

    

Consejo Autonómico de Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha



Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca